

[View this email in your browser](#)



## Notas de Color | Octubre 2021

*Keeping students, parents, and teachers at CLT informed.*

### Nota para la edición

### **Sabes qué es y cuál es la función de Asopadres CLT?**

Asopadres CLT es un grupo de 16 padres de familia que ama el colegio y disfruta de poder aportar un grano de arena para que Tréboles sea mejor cada día; representando a todas las familias del colegio en proyectos que en conjunto con las directivas, buscan engrandecer nuestra comunidad.

Es a través de Asopadres CLT que todas tus inquietudes, propuestas y opiniones llegan a las directivas del colegio y se les da el debido manejo.

## **Sabes porqué existe una cuota voluntaria de Asopadres CLT y cómo se invierte este dinero?**

Cada proyecto nuevo que se propone tiene un costo y el colegio necesita de un apoyo para poder llevarlo a cabo. Durante los últimos años, proyectos como la insonorización del coliseo, adquisición de la tarima para los conciertos y adecuación de las gradas, fueron posibles gracias a esta ayuda.

Este año por ejemplo, los esfuerzos están encaminados a obtener la certificación como colegio Great Place to Study. Esta certificación aportará mayor visibilidad del colegio en el medio de la educación, y permitirá tener una radiografía real de las fortalezas que se tienen y de aquellas áreas que necesitan de una mejora. Una vez obtenida la certificación el colegio será parte de la prestigiosa plataforma: 'Los Mejores Colegios'.

Así como este, se tienen varios proyectos en mente.

Ahora entiendes, porqué es importante tu aporte a Asopadres CLT? No importa cuanto puedas aportar, ni si lo haces al principio del año escolar, a finales o si quieres mensualmente. Lo importante es poder contar con todas las familias de nuestra comunidad para forjar el sueño de tener el mejor colegio para nuestros hijos.

Si esto que te contamos, hace parte de lo que quieres para el colegio, comunícate con Asopadres CLT e informa como quieres colaborar.

Gracias,

Asopadres CLT  
2021 - 2022

Comunícate con Asopadres CLT

Conoce más acerca de la certificación Great Place to Study

## ¡Noticias del Departamento de Música!



Para el Colegio los logros de nuestros profesores son muy importantes!

En esta oportunidad, es todo un orgullo compartir con la comunidad que el pasado 11 de septiembre, nuestra **maestra de flauta, Sandra Barco Gómez**, recibió de parte de la Pontificia Universidad Javeriana, **GRADO CON HONORES SUMMA CUM LAUDE** por su sobresaliente desempeño académico y musical durante sus estudios en el programa de **Maestría en música con énfasis en interpretación flauta**. ¡FELICITACIONES!



**MUSIC SESSIONS**

PRIVATE PERFORMANCES, RECORDED LIVE AT CLT  
LIBRARY

El próximo **viernes 08 de Octubre** tendremos la grabación de nuestras **CLT Music Sessions** del mes.

En esta ocasión contaremos con la participación de **Juan Esteban López, de Octavo grado**, que interpretará el Primer movimiento de la Segunda sonata para violoncello en Mi menor de Benedetto Marcello, y **Tomás Ardila, de grado Undécimo**, que tocará el Preludio de la Primera suite para Violoncello en Sol mayor de Johann Sebastian Bach.

**Sigue nuestra cuenta de Instagram @lostrebolescit** y disfruta de las **CLT Music Sessions** en nuestras publicaciones de IGTV.

## ¡Noticias del Departamento de Artes Visuales IB!



José Ismael Manco Parra @DERECHOS RESERVADOS

### Exposición " Imagen Regional 9, Territorios Guardianes" - MAMU

Durante el mes de octubre retomamos las visitas a museos y galerías, como parte del Programa de Artes Visuales para el IB.

Los **estudiantes de Décimo y Undécimo grado**, que cursan la asignatura de **Artes Visuales IB**, visitarán el **próximo miércoles 06 de octubre**, la exposición "**Imagen Regional 9, Territorios Guardianes**", que reúne la diversidad de las regiones de Colombia; disponible en el **MAMU** (Museo de Arte Miguel Urrutia del Banco de la República).

Esta visita se realizará bajo todos los protocolos bioseguridad y nuestro grupo de estudiantes será guiado en privado y respetando el aforo permitido.

**Diana Vera**, profesora-examinadora del Programa, **recibirá a los estudiantes a la entrada del museo - 9:00 am**, quienes llegarán y se devolverán a casa de manera

independiente.

Haz clic para un rápido tour virtual de la exposición



## "Dispensario CLT"

Los estudiantes que desarrollan el **Programa de CAS IB** agradecen su participación y aportes en las diferentes actividades que han realizado y realizarán durante este año escolar, con el único objetivo de generar beneficios en las diferentes comunidades con las que realizan su servicio social.

Durante el mes de octubre, **estaremos preparando el "Dispensario CLT"**, el cual busca proporcionar artículos de primera necesidad a muy bajo costo, a las familias de la Vereda Cerca de Piedra y de Servicios Generales del colegio. **Desde este momento recibimos sus donaciones de enseres, muebles, elementos para el hogar y ropa usada (todo en buen estado).**

De antemano gracias por su colaboración!

**Estudiantes de Décimo y Undécimo grado.**

**Clara Elena Hinstroza Serna**

**Coordinadora CAS**



## Intercursos

En el marco de nuestras **Metas Institucionales 2021-2022**, en donde nos proponemos recuperar el tejido social entre nuestros estudiantes, hemos iniciado el **Torneo de Fútbol 5**, en el que participan de manera integrada estudiantes de diferentes cursos.

Continuamos durante el mes de octubre con su realización y el día **22 de Octubre** **jugaremos la final**.

¡Le deseamos muchos éxitos a sus participantes!



## On Track

Con el objetivo de monitorear el estado de salud de nuestros estudiantes y teniendo en cuenta lo establecido en el **Protocolo de Bioseguridad** del Colegio Los Tréboles, es

importante que los padres de familia realicen el **reporte diario de salud** de los estudiantes en las mañanas, antes de salir para el colegio, **en la plataforma de On Track**.

El día 30 de agosto se envió un correo de [soportecolombia@ontrack.global](mailto:soportecolombia@ontrack.global) para iniciar este proceso, sin embargo, aún hay familias que no se encuentran registrando el estado de salud de sus hijos o hijas.

Adjuntamos video de información acerca de cómo deben realizar su registro de salud: [Aprende a diligenciar tus formularios de salud en la aplicación móvil de OnTrack - YouTube](#).

**Cualquier inquietud favor consultar al correo [elsa.rios@colegiostreboles.edu.co](mailto:elsa.rios@colegiostreboles.edu.co)**

---



## Celebración del 'Día del Amor y la Amistad'.

El **pasado 17 de septiembre**, celebramos en grande el '**Día del Amor y la Amistad**' en el colegio y un mes de nuestro regreso a la presencialidad al 100%.

Todos disfrutamos de un **maravilloso concierto sorpresa que nos regaló Samuel Páramo**, estudiante de Décimo grado, y su extraordinaria banda de músicos. **Síguelo en @samuparamo**

Los estudiantes de la sección de Young Learners gozaron de actividades al aire libre, entre bombas de agua, risas y mucha camaradería. También disfrutaron de competencias de equilibrio y fuerza.

Para los estudiantes de Escuela Media, un partido de Dodgeball fue perfecto para darle cierre a la jornada; mientras que los estudiantes de Diploma lo hicieron con un partido de Volleyball con toallas.

Los infaltables regalos no se hicieron esperar... **todos, absolutamente todos, recibimos un lindo presente que nos hizo sentir especiales y consentidos.**



Fechas para recordar



Copyright © 2021 Colegios Los Tréboles, All rights reserved.

**Our mailing address is:**  
clt@colegiostreboles.edu.co

---

This email was sent to <<Email Address>>  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
Colegio Los Tréboles · Vereda Cerca de Piedra · Bogota 111311 · Colombia